

こむ1会 交流小委員会報告

2023年9月2日
こむ1会交流小委員会

◆ 2022 年度活動報告

フェスティバルと座談会を開催することに決め活動を開始した

1, フェスティバル事業は交流小委員会と公報小委員会が共にスタッフとして活動する

- ・12月10日よりこむフェス開催に向けて稼動開始
- ・5回の交流小委員会、7回のスタッフ会議、5回の実行委員会を実施
- ・こむ1会38グループとふらっと☆ぱらざとzulavoでフェスを実施
- ・フェスには不参加の3グループが前日当日と設営受付見回りに協力参加
- ・宝塚市と宝塚市教育委員会の後援名義を取得、市広報掲示板掲載許可、FM宝塚などで広報に力を入れた。消防署・保健所への届出をし、安全安心なフェスを目指した
- ・フェスは500人超えの動員、怪我事故なく終了。撤収作業も迅速に終えた

2, 開催予定の座談会は余力がなく出来なかった

3, 余力がなく新事業の提案もあったが協議出来なかった

以上

◆ 2023 年度活動計画(案)

1, こむ1会フェスティバルの開催

2, その他の事業

登録グループの結びつき

一般市民に私たちボランティアを知って貰うなどに関する事業

以上